

CDU auf Entdeckungsreise – Große Anfrage Klimaschutz gestellt

Zur heute vorgestellten Kleinen Anfrage der CDU zum Klimaschutz erklärt der umweltpolitische Sprecher der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Detlef Matthiessen**:

Wir freuen uns sehr, dass die CDU das Thema Klimaschutz entdeckt hat. Gestern im Wirtschaftsausschuss hat die CDU zu dem von uns eingebrachten Thema „Zukunft der Stromversorgung in Schleswig-Holstein“ allerdings mit keiner Silbe den von der Landesregierung geplanten Zubau von kohlebefeuereten Großkraftwerken kritisiert. Damit würden laut Auskunft der Landesregierung statt bisher 4 Mio. Tonnen des Treibhausgases CO₂ 12 Mio. Tonnen in den Schleswig-Holsteinischen Himmel geblasen.

Wer von Klimaschutz redet und gleichzeitig Kohlekraftwerke bejubelt, hat ein Glaubwürdigkeitsproblem.